

Mitín protesta contra ataques de reacción interna en Nicaragua



Apoyo internacional a la Revolución Sandinista: banderas del FSLN reciben al Daniel Ortega en Noruega.

Cancillería panameña contra presencia Comando Sur

La cancillería panameña declaró que la presencia del Comando Sur de Estados Unidos en territorio de ese país, infringe los tratados canaleros. Anteriormente, la dirección de las Fuerzas Armadas de Panamá, pidió al Presidente retirar del territorio nacional a 210 mil efectivos norteamericanos acantonados en la franja donde está ubicado el Comando Sur. La cancillería subraya que los mencionados tratados permiten la presencia de tropas estadounidenses en este lugar solamente para defender el Canal.

Capturan nave norteamericana con marihuana

Tropas cubanas guardafronteras capturaron en sus aguas territoriales una nave de matrícula norteamericana que transportaba 395 pacas de marihuana. Toda la tripulación, un norteamericano de origen puertorriqueño y tres de origen cubano, se encuentran a disposición de las autoridades competentes.

Ultraderecha en Colombia mata a dirigente de izquierda

En el departamento de Antioquia, terroristas de las agrupaciones paramilitares ultraderechistas mataron a Elkis de Jesús Moreno, dirigente de uno de los comités locales de la Unión Patriótica. Los sicarios realizaron un ataque armado contra un restaurante donde estaban reunidos los miembros de la Unión Patriótica. Sólo en el primer mes de 1988, los grupos paramilitares asesinaron a 16 activistas con miras a la elección de alcaldes, concejales, y diputados del pasado 13 de febrero.

Rehabilitadas víctimas de 1938

Hace poco el Tribunal Supremo de la URSS canceló la sentencia dictada en 1938 respecto a N. Bujarin, A. Rykov y otras personas quienes, supuestamente, formaron el "bloque antisoviético trotskista de derecha". Mijail Marov, miembro del Tribunal Supremo de la URSS manifestó que se ha restablecido la justicia respecto a unas personas que forman parte de la historia soviética.

Masaya. Más de diez mil habitantes de la ciudad nicaragüense de Masaya se reunieron en la plaza central para condenar las acciones subversivas de la contrarrevolución interna, enfiladas a desestabilizar la situación política en el país y patentizar su apoyo al Gobierno. Federico López, Coordinador del Comité del Frente Sandinista de Liberación Nacional de la Cuarta Región del país, condenó en el mitín las acciones provocadoras de los extremistas y declaró que el pueblo nicaragüense conquistó el poder y está dispuesto a defenderlo con las armas

en la mano hasta el último aliento. Señaló que no obstante el imperialismo de EEUU no cesa sus intentos de poner de rodillas a la república, lleva a cabo contra ella una guerra e intenta minar desde dentro la revolución. Federico López destacó que la línea de Washington la siguen algunos partidos de oposición que exigen, entre otras cosas, la liquidación de la reforma agraria, la revisión de la Constitución, así como el retorno a los viejos tiempos.

Casa Blanca busca caminos para ayudar a los contras

Washington, La administración Reagan tiene el propósito de continuar sus intentos para lograr que el Congreso haga nuevas asignaciones a las bandas mercenarias somocistas. El portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, dijo en un despacho que actualmente la administración realiza el estudio previo de esta cuestión con la dirección demócrata del Congreso para elaborar

una decisión mutuamente aceptable.

Los esfuerzos que realiza la Casa Blanca para seguir financiando a los contras por canales oficiales, van acompañados de una amplia y ruidosa campaña propagandística de colecta para la guerra contra Nicaragua. Durante el despacho Marlin Fitzwater afirmó que el Gobierno de EEUU no tiene nada de común con esa campaña, sin embargo, según in-

forma la Agencia Associated Press, los líderes del Partido Demócrata en la Cámara de Representantes del Congreso piensan lo contrario. Los congresistas demócratas, señala la Agencia, acusan a la Administración Reagan de haber emprendido nuevamente el camino de financiación privada de su política internacional que condujo al escándalo Irán-contras. El Presidente de la Cá-

mara de Representantes James Wright criticó la decisión de los contras, anunciada la víspera, de aplazar las conversaciones con los representantes del Gobierno de Nicaragua sobre el cese del fuego. James Wright opina, indica la agencia AP, que este paso crea la impresión de que la política oficial de la Administración siente inclinación hacia la solución militar y no hacia el arreglo pacífico del conflicto.

Encuesta de Gallup antes de las elecciones

College-Station (Estado de Texas), La mayoría de los electores norteamericanos están descontentos con la política de la Administración de Reagan y quieren que con el cambio del presidente el país pase a un nuevo rumbo. Esto lo prueban los resultados de la encuesta pública nacional, realizada por el Instituto Gallup a pedido de los principales periódicos tejanos, Dallas Times Herald y Houston Post.

Los estudios, en particular, mostraron que el 62 por ciento de los norteamericanos considera que es necesario reducir los gastos del Pentágono a fin de luchar contra los déficit presupuestarios.

Cayó bruscamente la popularidad del programa de Guerra de las Galaxias de Reagan. Contra el mismo se pronunció el 52 por ciento de los interrogados y sólo el 37 por ciento lo aprobó. En el curso de la anterior encuesta semejante, realizada en diciembre de 1986, el 52 por ciento de los electores aprobó la IDE.

Al comentar los resultados de la encuesta, Houston Post indica que Reagan no logró restablecer la anterior popularidad, socavada por el negocio ilícito Irán-contras. A su vez, Dallas Times Herald destaca que la aspiración de los norteamericanos a los cambios políticos, registrada por los estudios, promete grandes disgustos en el curso de la lucha por el puesto presidencial a George Bush, actual Vicepresidente de EEUU y compañero de lucha más próximo de Reagan.

Manifestación de protesta celebrada en El Salvador

La Habana, Una manifestación multitudinaria en apoyo del arreglo político del conflicto armado nacional se celebró en San Salvador. Noticias recibidas en esta capital dicen que la manifestación fue auspiciada por la Unión Sindical Nacional de Trabajadores Salvadoreños en ocasión del segundo aniversario de la formación de esa Central sindical opositora, la más importante de El Salvador. Alrededor de 5.000 obreros, estudiantes e intelectuales participaron en este acto.

Los manifestantes desfilaron por las calles céntricas de la

capital salvadoreña protestando contra la política encauzada a agravar más todavía el conflicto armado del país, que practica el régimen de Duarte por indicación de los EEUU. Líderes sindicales subrayaron en el mitín que los trabajadores de El Salvador apoyan sin reservas la política de las fuerzas patrióticas encaminada al establecimiento de una paz justa en el país. Los oradores señalaron que la demorada crisis política y socio-económica de la sociedad salvadoreña puede ser superada sólo en condiciones de paz, sin injerencias de los EEUU.

